

Cuenca : Se concluyen los estudios para la recuperación de la calle Santa Ana y del Seminario San Luís

Escrito por Gaëtan Juillard

Jueves, 10 de Febrero de 2011 11:38 -

Diego Jaramillo, titular de la Dirección de Areas Históricas, manifestó que en los próximos días se entregarán los estudios definitivos en lo que se refiere a la recuperación de la calle Santa Ana y el antiguo Seminario San Luis.

Más detalles...

Leer " [Concluyen estudios para apertura de calle Santa Ana](#) " en *El Mercurio*